

CONSEIL DU 20ème arrondissement du 28 novembre 2017

Voeu du groupe Démocrates, Progressistes et Ecologistes du 20ème arrondissement

Portant sur la mise en esclavage d'humain en Lybie

Considérant le déchirement que constitue le départ de son pays et la séparation avec ses proches, que ce soit pour des impératifs de survie ou des problèmes sociaux, économiques ou environnementaux.

Considérant le courage de ces femmes et ces hommes lors d'une traversée périlleuse

Considérant l'inhumanité des « passeurs » véritables trafiquants d'êtres humains, s'enrichissant sur la misère et le dénuement de ces migrants

Considérant que ces drames s'opèrent à quelques kilomètres du continent Européen

Considérant le crime contre l'humanité que constituent la traite et la vente d'êtres humains

Considérant l'attachement de la ville de Paris aux droits humains

Considérant notre volonté de combattre la traite des humains partout sur la planète

Considérant les efforts de la ville de Paris et du 20ème arrondissement en matière d'accueil des migrants et la solidarité nécessaire qui leur est due

Considérant l'histoire du 20e arrondissement qui s'enrichi, génération après génération, de l'arrivée de concitoyens venus des quatre coins. Histoire qui se reflète dans la composition du conseil d'arrondissement. Notre richesse, notre fierté.

Sur proposition du groupe Démocrates, Progressistes et Ecologistes du 20ème arrondissement, le conseil du 20ème émet le vœu que la maire de Paris :

- Interpelle la communauté internationale au sujet de ces drames humains et que des mesures fermes soient prises pour y mettre fin**
- Que les conventions relatives aux droits humains soient véritablement appliquées dans le monde**
- Soutienne le travail et l'engagement de l'association SOS Méditerranée**
- demande de mettre fin aux expulsions et d'accueillir tous les migrants en les répartissant dans tous les pays d'Europe**